Sommerständchen im Pflegezentrum

Pfäffikon. – Nach dem äusserst erfolgreichen Jubiläumsanlass «Nacht der Chöre» vom vergangenen Samstag erfreute der Männerchor Pfäffikon am Etzel am Dienstag bei sommerlicher Hitze die Bewohner wie auch das Personal des Pflegezen-

wie auch das Personal des Pflegezentrums Roswitha in Pfäffikon mit einem umfangreichen und vielseitigen Liederstrauss aus verschiedenen Landesteilen.

Manch ein Zentrumsbewohner im Roswitha sang bei bekannten Liedern wie «In die blühende Welt», «Le vieux chalet» oder «Bajazzo» leise oder zum Teil auch kräftig mit. Wie heisst es doch: Der Gesang ist ein Element des alltäglichen Lebens, eine Naturkraft.

Der anschliessende Apéro war Balsam für die ausgetrockneten Sängerkehlen des Männerchors Pfäffikon am Etzel.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL